

Acta reunión materia de Diseño con centros adscritos UAM

Acta reunión celebrada el 23 de noviembre de 2023 a las 16:30 horas con los centros adscritos a la Universidad Autónoma de Madrid en la Comisión de la Materia de Diseño para la Evaluación para el Acceso a la Universidad para el curso 2023-2024, celebrada en el AULA I-104 de la Facultad de Formación de Profesorado y Educación, con los siguientes asuntos tratados:

1. Valoración de los resultados de la materia en las convocatorias de 2003. Durante los últimos años se ha constatado una bajada del rendimiento del estudiantado coincidente con la instauración del modelo "covid". Según otros miembros de la comisión y varios de los profesores de instituto presentes, esto se debe a que se presumen de antemano unas facilidades que relajan el esfuerzo empleado en preparar el examen. El profesorado se muestra partidario de volver a los modelos de opción A o B y no poder elegir las preguntas que se deseen de ambos modelos indistintamente

2. Líneas para la elaboración de la prueba 2024. Se presenta el nuevo modelo de examen de la materia de Diseño, en el que desaparece una pregunta y se aumenta el puntaje de las preguntas 1 y 2. También cambia significativamente el contenido de la pregunta 3, en la que se piden unas habilidades de argumentación y análisis ausentes en años anteriores, y en la que ya no se pide dibujar. Para el profesorado presente esto tiene su lado interesante pero también negativo, ya que la prueba queda excesivamente teórica, si exceptuamos la pregunta 4, que es propiamente de diseño gráfico o de producto.

También se comenta el nuevo R.D. en el que se desarrollan por vez primera los contenidos de manera clara.

3.- Ruegos y preguntas. Como otros años, se aclaran cuestiones de si se pueden llevar tipografías impresas, plantillas, tramas. También se comenta la necesidad de proporcionar una bibliografía y algún modelo de pregunta 4 resuelta (estas dos últimas cuestiones no se pueden facilitar porque las bibliografías son de elección de cada profesor, y en cuanto a una pregunta 4 resuelta, al ser un reto creativo, no tiene sentido proporcionar modelos más allá de los que establezca cada profesor en su ámbito educativo en el bachillerato. También se pide que se transmita a la comisión de diseño que este examen a quedado muy teórico y piensan que es disuasorio para los alumnos.

Sin más asuntos tratados, se levanta la reunión a las 18 horas

Firmado Antonio Pablo Romero González

